



Los Reyes Magos, durante su visita al Grupo Covadonga. | MARCOS LEÓN

Primera visita al Grupo Covadonga y recogida de cartas de última hora en La Calzada

Viene de la página anterior

A los Reyes Magos no les gusta dejar nada para el último día. Por eso, a la espera de la recepción de hoy, Sus Majestades quisieron ayer empezar a visitar a los más pequeños en el Grupo Covadonga. Pero no fueron los únicos en apurar las últimas horas. El Príncipe Abdeldadid recogió por la tarde las cartas de los más pequeños en el Ateneo de La Calzada. En el acto, organizado por la Asociación de Vecinos Alfonso Camín, los niños pudieron hacerse una foto de recuerdo.

Y las actividades siguen. Mañana miércoles a las cinco y media de la tarde los niños de Granda que cantaron el aguinaldo recibirán sus regalos y disfrutarán de una merienda en la sede social de la Asociación de Vecinos. En Somió a las once de la mañana los Reyes Magos serán recibidos por los niños de catequesis antes de visitar los geriátricos de la parroquia.



El Príncipe Abdeldadid, con uno de los niños de La Calzada. | MARCOS LEÓN



El ensayo de ayer en San Lorenzo. | MARCOS LEÓN

El Orfeón Gijonés prepara la Gala de Reyes en San Lorenzo

Mañana, día de Reyes, será un día musical en la iglesia parroquial de San Lorenzo. El Orfeón Gijonés protagonizará la Gala de Reyes Memorial Mateo Bullón a partir de las 20.00 horas bajo la dirección de Pablo Cambor García, una sesión que ya ensayaba ayer. Junto con el Orfeón actuarán los músicos David Roldán (piano), Paula García Cámara (flauta), María Menéndez (violonchelo), Veni Rodríguez (guitarra) y Mandi Pazos (tres). Carlos Rodríguez y Marieu Pérez son los solistas de un programa que se compone de una primera parte de canciones navideñas, con "Benedictus Vovis" y "Canticorum" de Haendel, "Pange Lingua" y "Locus Iste" de Bruckner y el "Ave María" de Angel Barja junto con villancicos como "Los peces en el río", "Tamborileo", "Noche de Paz" o "Campana sobre campana". La segunda parte estará compuesta por una selección de zarzuelas.

Funerales en Gijón

Araceli Iglesias Iglesias (91 años)

Funeral en la iglesia parroquial de San Nicolás de Bari, el día 5, a las doce de la mañana.

Elisa Rodríguez Fojaco (84 años)

Funeral en la iglesia parroquial de Buen Pastor, el día 5, a las cinco de la tarde.

Euvella Martínez García (94 años)

El servicio evangélico tendrá lugar en el Tanatorio Gijón-Cabueñes, el día 5, a las cinco de la tarde.

Félix Riesgo Álvarez (76 años)

Funeral en la iglesia parroquial de La Purísima, Nuevo Gijón, el día 5, a las doce de la mañana.

Isaac Fernández Cuesta (81 años)

Celebración de la palabra en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes, el día 6, a las doce de la mañana.

María Celsa Rendueles Varas (94 años)

Celebración de la palabra en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes, el día 5, a las doce de la mañana.

Expoacción cambia de cara con Jorge González Fuentes

La organización solidaria Expoacción comenzó su andadura en 2006 y desde entonces fue Jesús Santos Villagrà González su cara más pública. Pero ahora la entidad (asociación sin ánimo de lucro desde el año 2010) afronta un cambio en su presidencia con Jorge González Fuentes, quien toma el relevo de Villagrà con el propósito de fomentar las actividades solidarias y, sobre todo, tratar directamente con los colectivos sociales más necesitados a través de su propia base de datos. La oficina de Expoacción se encuentra ubicada en el centro comercial San Agustín (planta menos 1) y está abierta al público, de lunes a sábado, de 10.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 20.00 horas. También tiene una página web, en fase de actualización, que es www.expoaccion.org. Jesús Santos Villagrà seguirá en Expoacción como su presidente de honor.



Jesús Santos Villagrà (izquierda) y Jorge González Fuentes. | MARCOS LEÓN

ÚLTIMOS PISOS VPA

2 y 3 habitaciones a estrenar con garaje y trastero en **NUEVO ROCES**

DESDE **99.450 €** + IVA
HIPOTECA 100%

FINANCIAMOS EL IVA.
CUATRO AÑOS SIN INTERESES

www.citifidalgo.com Tel: 984 10 20 20